

Pressemitteilung

**Kreissparkasse legt Grundstein für
Leonberger Direktions- und Wohnareal**



Böblingen, 21. Juni 2023 – „Dank des hohen Engagements aller Beteiligten und der konstruktiven Zusammenarbeit mit der Stadtverwaltung kommt das Kreissparkassen-Projekt seit dem Baubeginn wie geplant voran. Mit dem Neubau stärkt das Kreditinstitut nicht nur seine eigene zukunftsgerichtete Entwicklung, sondern den gesamten Wirtschaftsstandort“, sagte der Vorsitzende des Verwaltungsrats und Bauausschusses der Kreissparkasse, Landrat Roland Bernhard.

Am heutigen Mittwoch legte er gemeinsam mit dem Vorstand der Kreissparkasse und dem Leonberger Oberbürgermeister Martin Georg Cohn sowie Vertretern der beteiligten Architekten, der Projektsteuerer und der ausführenden Bauunternehmen den offiziellen Grundstein für das neue Areal. Bestückt wurde dieser mit

symbolischen Gegenständen sowie einer aktuellen Ausgabe der lokalen Tageszeitung.

Am Direktionsstandort wird das ursprüngliche, aus dem Jahr 1960 stammende Gebäude in der Grabenstraße durch einen modernen Neubau ersetzt. Dort werden sich – wie auch im vorherigen Gebäude – rund 50 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter um alle Fragen rund um das Thema Finanzen kümmern – von der ganzheitlichen Finanzberatung für Unternehmen und Privatpersonen bis hin zu Spezialisten-Teams zu Immobilien, Versichern und Wertpapiere.

Mit inbegriffen ist die Neugestaltung des Areals. So entstehen vier Wohnhäuser mit insgesamt 71 Mietwohnungen, 25 % davon als sozial geförderter Wohnraum. „Diese dringend benötigten innerstädtischen Wohnungen zu schaffen, sehen wir als regionales Kreditinstitut als unsere soziale Aufgabe an“, so Michael Fritz, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Böblingen. „Zudem verstehen wir diese Investition als ein klares Bekenntnis zum Standort Leonberg und unserem persönlichen Beratungsangebot für unsere Kundinnen und Kunden vor Ort.“

Diesen Aspekt griff auch Oberbürgermeister Martin Georg Cohn in seiner Rede auf: „Der Neubau der Kreissparkasse in der Grabenstraße trägt unmittelbar zur wichtigen positiven Weiterentwicklung der Innenstadt Leonbergs bei. Ich bedanke mich bei allen Beteiligten für den konstruktiven und vertrauensvollen Austausch während der gesamten Projektentwicklung.“ Auch die Organisation der Logistik der Bauarbeiten läuft in enger Abstimmung mit der Stadt Leonberg, um den Verkehrsfluss bei Transporten bestmöglich zu gewährleisten. Der Abschluss der Rohbauarbeiten wird knapp über den Jahreswechsel hinausgehen. Die Fertigstellung des gesamten Areals ist für das erste Halbjahr 2025 vorgesehen.

Die Kreissparkasse Böblingen ist ein öffentlich-rechtliches Kreditinstitut. Mit 1.135 Mitarbeitern, 51 Geschäftsstellen, 17 Kompetenz-Centern und 23 SB-Stellen bietet die Kreissparkasse ihren Kunden ein umfangreiches Finanz- und Serviceangebot. Darüber hinaus engagiert sich das Kreditinstitut in besonderem Maße für die Region.

Kontakt:

Kreissparkasse Böblingen

Miriam Höhn

Pressesprecherin

Wolfgang-Brumme-Allee 1, 71034 Böblingen

Tel.: 07031 77-1416

Fax: 07031 77-1227

E-Mail: miriam.hoehn@kskbb.de

www.kskbb.de